

今年



ふるさと祭り

実に4年ぶりとなる東山地域のお祭り「ふるさと祭り」が7月8日に開催されました。新型コロナウイルスが流行するまでは、例年参加してきたお祭りでした。この間感染拡大防止の為、開催を見合わせてきました。新型コロナウイルスが落ち着きを見せ始めた今年、ふるさと祭を開催をするとのことで東山保育所としても参加し、お祭りを盛り上げていきたい！との気持ちで、6月の中旬くらいからプールなどの水遊びを楽しみつつ、少しずつ練習をしてきました。

今年の東山保育所の園児は2歳児3名と、3歳児3名の計6名。本番で緊張して踊れなかったり、泣いちゃう子もいるんじゃないかと心配していましたが、踊りや手あそび、歌などをたくさんのお客様の前で堂々と発表することが出来ました！





手あそびの写真

踊りの後は「グーチョコキパーで何つくろう」と「お弁当箱」の手遊びを行いました。出し物の時間は正午近くでお天道様が一番高い位置で、とー————っても暑い中でしたが、子どもたちはいつもの練習通りに、行えました！ステキ★

出し物の最後は季節の歌「うみ」を歌って東山保育所の出し物をしめくりました。

暑い中、本当によく頑張ってくれた子どもたち。

出し物が終わった後は主催者からお土産をいただき、とっても嬉しそうでした！



歌の写真

終わった後は家族で露店を楽しみ、焼き鳥やポップコーン、冷たくておいしいかき氷を食べてお祭りを満喫していました。

地域の方たちからは、「とても可愛かった♡」「上手に歌えてましたね」等たくさんのお声をいただき、参加して良かったと思えました。次の地域の行事は11月に行われる東山文化祭です。東山保育所として参加し地域を盛り立てていきたいです！

